
Crece en Panamá interés por
experiencias cubanas en el
deporte

La Habana, 1 may (JIT) Aprender de Cuba en temas como organización, formación de recursos
humanos, medicina para los atletas y lucha antidopaje son temas que, junto al alto rendimiento, ocupan
la agenda de Mario Augusto Pérez González, director general del Instituto Panameño de Deportes
(Pandeportes).

El arquitecto de 38 años de edad, quien concluirá este martes una visita a la Isla en su condición de
máximo rector del deporte en el istmo, fue recibido hoy por el presidente del Inder Dr. C. Antonio Becali
Garrido, a quien le ratificó los principales intereses de su país en esta temática.

«Ustedes son la cuna del deporte en el área y tenemos mucho que aprender», dijo con total sinceridad
en un encuentro en el que se acordó actuar con urgencia en los temas de interés para ambas partes.

«En menos de un mes tenemos que empezar a trabajar, reactivar el convenio firmada hace ya 10 años y
se ha ido adecuando en el camino, pero hay cosas que tenemos que agregar», reconoció Pérez
González.



El directivo comentó que ellos cuentan con el presupuesto para realizar proyectos, pero necesitan la guía
en temas como administración del deporte, la implementación de una estructura que permita desarrollarlo
desde la base y trabajar en los beneficios de la salud desde el ejercicio físico.

Comentó que ya trabajan en la reanimación de más de 290 instalaciones deportivas, de las cuales
algunas no han recibido mejoras en los últimos 30 años, y que crearon un grupo metodológico con
especialistas de todas las facetas necesarias para desarrollar el sector.

Panamá asistirá a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla con una delegación
aproximada de 140 atletas y pocas aspiraciones de medallas, tema que se han propuesto revertir para
siguientes participaciones, en especial con el reto que asumirán de ser sede en la edición del 2022.

Por su parte, los anfitriones cubanos explicaron que su comitiva debe acercarse a los 560 competidores,
40 más que los llevados hace cuatro años a Veracruz, y se ratificó la intención de continuar liderando
esas citas.

Becali aseguró además que los panameños pueden contar con Cuba para todos sus proyectos, recalcó
que es fundamental la formación de recursos humanos y la importancia del deporte para todos en la
sociedad.

En ese sentido, la Dra. C. Gladys Bequer, vicepresidenta del Inder para la cultura física, abundó en
realidades que pueden conseguirse con el deporte en las comunidades y que incluyen el mejoramiento
de la salud, nuevas fuentes de empleo y la eliminación de la delincuencia.

«Regreso feliz y emocionado luego de todo lo que he visto en Cuba, y nos llevamos claras ideas de lo
que podemos hacer», dijo al despedirse Pérez González, quien lamentó no poder disfrutar este martes
en la Isla de la celebración por el primero de mayo.
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